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每天拍照有益健康

近日，英国兰开斯特大学和谢菲

尔德大学研究发现，每天拍张照片有

益健康，原因为：①拍照使人注意到生

活中的美好事物。②拍照有时需要出

门，既增加运动量，也有助消除孤独。

③将照片发布在社交网络时，会获得

网友的鼓励。④回顾照片时，会因美

好的回忆而满足。 @ 硚口发布

吃烤肉很伤“心”

近日哈佛大学一项研究显示，吃烤

肉有升高血压的风险。高温烧烤的食

物会产生一种称为“晚期糖化终产物”

的化合物，它会减小细胞弹性，并增加

患心脏病的风险。东南大学附属中大

医院心血管内科主任医师陈立娟建议，

心脏病人若要吃肉，选择蒸煮类型的肉

类更为健康。 @人民微博

非 常道

马斯克畅想未来：
人人都可去火星 汽车成古董

上周五，SpaceX 成功发射了最新版

的 猎 鹰 9 号 火 箭 Block5，特 斯 拉 和

SpaceX 公司 CEO 埃隆·马斯克日前表

示，未来火箭技术将让“任何人”都可以

去火星以及更远的地方，同时汽车将成

为文物，“就像是蒸汽机一样”。

▋凤凰科技

离地2米的意见箱要曝光更要有惩戒

＞

▋龙敏飞
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全国数字出版转型示范单位 “意见箱设置这么高，

想投递信件都够不着。”15

日，海口市民王先生向记者

反映，称海口国公馆楼下安

装的意见箱太高，投递口距

离地面约2米。意见箱为啥

设置在这么高的地方？对此，东门社区副

主任吴清涛表示，意见箱和明细账单公开

箱更换有3个月时间了，箱子安装在高处

主要是防止小朋友破坏。（5月17日《海
南特区报》）

而事实上，海口这样 2 米高的意见

箱，早已不是第一次出现了，此前在河南

郑州、湖南株洲、云南昭通等地，都出现过

类似的意见箱。这样的意见箱，不仅不接

地气，也见证出领导干部的失职。

每一次，类似的意见箱的出现，都会有

各种各样的理由，比如这一次的理由是：防

止小朋友破坏。这样的理由，显然是站不

住脚的，若是小孩子存心搞破坏，2米高也

不管用，拿起石头砸就行了。而此前也有

一些奇葩的理由，如防止撞到路人等。不

得不说，这些理由都很牵强。而每一次曝

光之后，类似的事情，也基本上都会以“整

改”告终。而整改之后，一切就风平浪静

了，就过去了，但其实这是远远不够的。

然后，你会发现一个很有意思的现

象，那就是这个地方整改之后，另一个地

方又出现类似的事情，然后继续整改，再

然后又有新的地方有类似的意见箱。也

就是说，整改从某种意义上来说，是治标

不治本的。而这样的问题之所以频频出

现，就在于一些责任人并没有从内心重视

起来，觉得这只是面子工程，只是一种形

式，只是走个流程，所以，挂到哪里挂多高

都是无所谓的。但很显然，这样的问题必

须有治本之策才行。

所谓治本之策，就是必须有釜底抽薪

的办法。而最好的解决办法，从来都是从

预防做起。如何预防呢？似乎也不是难

题。在此前曝光的多起事件中，我们可以

发现一个共同点，那就是，点到“整改”为

止，之后并无下文，显然无法形成震慑力。

假若每一次出现类似的事情，相关的责任

人都会受到惩戒，那结果肯定不太一样。

因而，对 2 米高意见箱，要曝光要整

改更要有惩戒。因为，只有形成足够的震

慑效应，类似的事情才不会一而再、再而

三地出现。而除此之外，还应加强督促管

理，让领导干部从意识上重视起民众的

“意见”。
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